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国際ロータリー第 2660 地区

創立 1959 年 6 月 16 日

広めよう ロータリーの心 地域とともに
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国際ロータリー会長

ジェニファー E. ジョーンズ
(Windsor-Roseland RC)

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011

例 会 日 時：毎週火曜日 12 時 30分より
事   務 局：10 時～16 時(土日祝を除く)
ＨＰアドレ ス： ww w.su n -in et.o r.jp /~jtr c26 60/
メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp

☆会長の時間☆

「第二回定例理事会 (2022 年 8 月 2 日) 報告」

2022-23 年度 会長 都井正剛

コロナ再流行で大阪府からは赤信号がともされたが、８月の例会は開催する。但し食事はなしとして、例会

の開催前の喫茶分はクラブが負担する。８月９日例会の後、歴代会長会をアイボリー１階「かやの間」で行う。

議題は武枝会員のガバナー支援体制についてなどである。８月２７日（土）の新会員歓迎会はコロナ再流行の

ため延期する。中止だとキャンセル料が発生するためである。他に松宮さんの退職金が支払われたことも報告。

その他 豊中ロータリークラブの奨学生ママヒット君が研究期間を３か月伸ばしたため、奨学金貸与を３か月

延長することに決定した。一旦退職した松宮さんの今年度の雇用契約書類を次の理事会までに用意することに

なった。さらに研修委員会を８月３０日に開催予定である。

                         

    

次回（ 9 月 6 日）のプログラム

松本拓朗さんの卓話ですがお仕事の
都合で出席できないとのことで他の
方を探しています。

本 日 （ 8 月 23 日） の プ ロ グ ラ ム

「日本での留学生活について」

豊中 RC 奨学生
Yugoviandi Primandara Mamahit

令和 4 年 8 月 23 日

第 2950 例会



例 会 出 席 報 告☆

                            

   第2949回 第2946回
例 会 日  8 月 9 日 7 月 5 日

① 会員数 A 34 34
  （内出席免除者） 8 8

② 出席義務者数 26 26

③ 出席義務者出席数 11 17
④ 出席免除者出席数 3 6
⑤ メイクアップ数 1
⑥ 出席義務者欠席数 15 9
出席率 % 48.28％ 75.00％
出席率（2949回）③+④／②+④出席率（2946回）③+④+⑤／②+④
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✑ 掲 示 板 ✑

・新会員納涼歓迎会

新会員歓迎納涼会は、コロナ BA5 まん延に依る大阪府から

の要請に伴い、延期とさせていただきます。

日程が決まりましたらお知らせいたします。

・地区青少年奉仕合同委員長会議

日 時：2022 年 8 月 27 日（土）

場 所：大阪 YMCA 会館

・地区 R 財団セミナー

日 時：2022 年 9 月 3 日（土）12：00～
場 所：大阪 YMCA 会館

・第 3 回定例理事会

日 時：2022 年 9 月 6 日（火） 例会終了後

場 所：ホテルアイボリー3F  例会場前

・国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議

日 時：2022 年 9 月 17 日（火）14：00～16：30
場 所：大阪 YMCA 会館

・秋の RYLA セミナー

日 時：2022 年 9 月 23 日（金）～9 月 25 日（日）

場 所：パナソニックリゾート大阪

ホスト：茨木ロータリークラブ

◎副 SAA 当番◎
9 月副 SAA      田畑榮彦会員

💛 8 月 9 日のニコニコ箱報告💛

・誕生日祝いを頂いて      都井正剛

・誕生日祝いを頂きましたが、会社方針により

いただくことは出来ませんので、ニコニコ箱に

入れさせていただきます。   南 浩暁

〇幹 事 報 告〇

・国際ロータリー第 2660 地区より

「クラブ国際・社会奉仕合同委員長会議の案内」が届き
ました。

「ハイライトよねやま vol.269」が届きました。

「青少年交換プログラム 派遣学生（2022-23 年度募集
2023-24 年度派遣） 募集のご案内」が届きました

豊中 RC 元奨学生 Afshin さんと Leila さん

皆様もご記憶にあるかと存じますが、豊中 RC
奨学生だった Afshin さん（平成 21 年 10 月～平

成 24 年 9 月）と Leila さん（平成 24 年 10 月～

平成 27 年 9 月）お二人はご夫婦で、生まれたば

かりのお嬢さん Arshida ちゃんがいる珍しいパ

ターンの奨学生でした。Afshin さんは基礎工学

部に Leila さんは理学研究科で博士課程を終了さ

れ、卒業後はお二人とも大阪に残り、大阪大学

に貢献されていましたが、Afshin さんの次の仕

事の都合で横浜に行かれるということで、ささ

やかながら食事を供にし、見送ることといたし

ました。まだ、赤ちゃんだった Arshida ちゃん

は 13 才のお嬢さんに成長され、月日の経つのは

早いものと驚くばかりでした。    

Afshin さんご家族の今後のご活躍を祈ります。

        2022 年 8 月 11 日 畑田耕一

中井会員のご生家

である、がんこ石

橋苑にて

Afshin さん

ご家族は、

豊中 RC の

皆様に心か

ら感謝され

ていまし

た。



✑8 月 9 日の卓話✑

「 会員増強について」

   

クラブ奉仕委員長：武枝 敏之

会員増強についての話で本日は以下の項目について話します。この資料は、2022 年 5 月 28 日(土) 大阪

YMCA 国際文化センター 2 階 大ホールで行われた地区会員増強セミナーでの地区クラブ奉仕・拡大増強委員

会 副委員長 石橋 英司様のご講演によるものです。

1）地区会員数の現況

1996 年に最大 5702 名の会員数があったが、以降減少し 2022 年には 3488 名まで減少した。最近 8 年間の

年初(7/1)会員と入退会者数は、毎年 300 人近い入退会者の下で会員数がほぼ均衡していたが、19 年以降退

会者の数は、変化しなかったが、入会者の数の減少がみられた。月別の会員数は、年 3 回の減少時期があ

り 12 月、3 月と 6 月末であった。コロナ禍前までの 在籍年数別退会者数は、約半数が 5 年未満でありま

した。

また、12 月、6 月の退会者が全体の 2/3 を占め、新会員～中堅会員、ベテラン会員まで幅広い退会があ

り、退会理由も、5 年未満の新会員では「仕事の都合」が約半数を占めるが、5 年以上の会員（中堅、ベテ

ラン会員）では、「健康ないし一身上の都合」の割合が大きくなっていました。12 月、6 月以外では、在

籍 5 年未満の新会員の退会が多く、退会理由も「仕事の都合」の割合が高く、中堅、ベテランの退会は低

い傾向でした。

2）コロナ禍でも会員増強活動に成功されたクラブの事例発表

大阪東ＲＣや大阪船場ＲＣ、大阪平野ＲＣ、八尾ＲＣと大阪堂島ＲＣの事例について話をしました。そ

れぞれのクラブの特徴がありますが、増強については、継続的かつ組織的なチームとしての取り組みが共

通する点であるとのことです。

3）従来からの会員増強の「要点」

最も大切なことは、クラブリーダーの熱意（会長、幹事、増強委員長など理事役員）であり、更に、会

員全員のやる気が重要になってきます。すなわち、会員全員で取り組める組織としての仕組みの構築が必

要となってきます。その要点は、候補者のデータベース化を行い、候補者のリストアップを行った後、更

新・棚卸さらには、確実な引継ぎが必要です。その作業は、役員、担当委員だけに任せるのではなく全員

参加が必要です。しかし重要なことは、理事会メンバーによる率先した候補者推薦が求められます。

候補者への勧誘は、パンフレットなどツールの作成と活用であり、継続的に何度でも、ある程度は強引

に行うことも必要です。また、例会、親睦活動などへの招待も大切なことです。クラブとしての新たな取

り組みとして、衛星クラブの新設や、会員制度などの変更によることで新規会員の増強が出来る可能性に

ついてもお話ししました。会員の皆様と力を合わせて自クラブの会員の退会防止と会員増強に取組みまし

ょう


